
一般社団法人 徳島県作業療法士会 

令和元年度 第５回理事会 

 

日 時：令和元年 9月 10日 19：00～ 

場 所：ふれあい健康館 2階 第 3会議室 

出席者：岩佐英志、細川友和、吉野哲一、井上俊子、秋山健太、新名大介、角野國雄、 

    小森和樹、田中茂、松村幸治、大浦江美子、 

監 事：岡 桃子、櫻井宏美 

欠席者：上田裕久、佐尾山諭、山下旭、西山修平 

議 長：岩佐英志 

書 記：鶴熊洋樹 

 

 

Ⅰ．報告事項 

１． 教育部 

 ①現職者共通 

  9月 10日までに４テーマを開催済み。引き続き 12月まで全テーマを終了予定。 

 ②臨床実習指導者 

  臨床実習指導者講習会の位置づけについて基礎研修修了者の初回更新のための必須条  

  件と認定作業療法士の新規取得研修要件に設定された。詳細は追って会員に報告を行 

  う。 

 

２．事業部 

 作品展を 9月 20日～22日まで実施予定。また 22日に啓発活動も同時に実施予定。 

 17施設が出展をして頂ける。 

 

３．啓発活動部 

 ①職業体験について 

  高校生の夏休み期間中に３名（小松島高校、城ノ内高校、名西高校）の職業体験の依 

  頼があり、徳島赤十字病院と伊月病院、手束病院が引き受けて下さり無事終了してい 

  ます。 

 ②ホームページについて 

  ホームページの更新が滞り気味との連絡があるが、業者には継続して連絡をしている。 

  早急な対応をして頂けるよう要望していく。 

 

 



４．MTDLP 

 ①第１回基礎研修、事例検討会について 

  徳島赤十字病院にてそれぞれ開催し、基礎研修は 30名が参加し事例検討会では 3名の 

  方が報告を行った。 

 ②生活行為向上マネジメント士会連携支援室 全国連絡会議について 

  現在、各士会とも基礎研修受講生が頭打ちの傾向にあるが、引き続き委員会活動と研 

  修会は継続して行う事になる。参加人数は少なくても研修会等は実施していく。事例 

  報告について精神領域や発達領域からの参加や報告が少ないため、今後は精神・発達 

  領域への研修会や事例報告の強化を行っていく。また連絡会議についても来年以降も 

  継続の予定となる。 

  

５．学術部 

 ①第 18回徳島県作業療法学会について 

  日時：令和元年 12月 1日（日） 

  場所：専門学校 健祥会学園 

  演題も 20演題集まっており、2会場で前半と後半に別れて行う予定。10月には案内を 

  送付予定。 

 ②第１回学術部研修会について 

  8月 22日に「肩甲帯周囲の触察・解剖」の研修会を開催し、43名の参加者があった。   

  アンケートも実施しており、今後の研修会の参考にしていく。 

 

６．障がい者スポーツ促進委員会  

 ①OT×ノーマライゼーションフットサル・エンジョイカップ 2019について 

  7月 15日にとくぎんトモニアリーナで開催し、67名の参加者が集まった。一般参加者 

  の方も 3割近く集まって頂けた。 

 ②第 3回ソーシャルフットボール全国大会（精神障がい者フットサル大会）について 

  徳島県精神保健福祉協会からの依頼でメディカルトレーナーとして帯同し、選手の 

  怪我など身体・精神面のケアを行った。 

 ③埼玉県精神科研修会について 

  8月 31日に埼玉県にて開催された研修へ参加をした。OTCC等を利用し、作業療法と 

しての作業の価値を見出していく必要がある 

 

 

 

 

 



７．認知症支援推進委員会 

①認知症予防 のマニュアルが完成 

すごろくとしてだけでなく、他の作業としての利用も考慮し「ラシーサカード」とし 

てマニュアルを作成した。カードの図面を作成中で完成次第、理事会等での確認をへ 

て印刷をかける予定。また 11月 15日 19:30から兼松病院で使い方の研修を行なう予 

定。データの購入に関して CDROM等での配布を検討していく 

②認知症作業療法推進委員会が今年も開催予定で大浦理事と小松島病院 民OTRと参加 

 予定。 

 

８．介護予防推進リーダー研修 

アスティ徳島にて令和 2年 1月 31日～2月 2日までと令和 2年 2月 21日～2月 23日ま 

での２回開催予定。それぞれリーダー研修とアップデート研修を実施予定。 

 

９．細川副会長 

 ①防災の日  

 防災訓練として役員の安否確認をしていたが、今回は会員へ安否確認のメールを送る 

 予定。訓練のため広報等は実施しない。 

 ②選挙管理委員会 

 代議員選挙の模擬投票についての依頼があった。9月 10日から 24日までの期間でロ 

 グインができたかの確認をしていく予定。 

 

１０．吉野理事 

 ①災害対策について 

9月１日に海部病院で開催された大規模災害リハビリテーション支援チーム本部運営 

ゲーム（リハグ）へ吉野理事と他数名で参加をしてきた。 

 ②鳴門市介護予防事業について 

世話人会を 8月末に開催。早崎地区について毎週開催は人員不足のため困難か。9月 

13日に世話人会があり、そこで再度検討を進めていく。その後、10月 3日に全体会を 

開催予定。 

 

１１．岩佐会長 

①４７委員会の報告書 

各県より 2～3名参加しており、次回の開催予定は 2月に理事で持ち回り災害発生した 

場合の対応について作業療法の日に日本から連絡が来る予定 

②介護支援専門員協会全国大会への参加 

8月 31日に阿波銀ホールで開催され、参加をしている。非常に盛大な会で参考となる 



所があった。 

 ③介護ロボット関連について 

介護ロボットの徳島フォーラムが開催され参加をしている。徳島病院のタカタ先生等 

が参加をしており、介護負担をどうやって軽減していくのかが課題となっている。 

  また全国の介護ロボット推進会議が 8月 24日にあり、推進枠に 14都道府県がエント 

リーしているが通るとは限らない。その内から 10数件だけが通る。 

 

 

Ⅱ．審議事項 

１．求人について 

事務局に鳴門病院からの求人の連絡があった。今後はホームページへの記載についても検

討していく 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上を以って議題の審議等を終了し、議長が閉会を宣言し解散した。 

この議事録が正確であることを証する為、出席した代表理事及び監事は捺印する。 

 

令和元年 10月 15日 

代表理事：岩佐 英志   

監  事：岡  桃子  

櫻井 宏美   


